

La Colombie intensifie ses opérations militaires à la frontière avec l'Équateur



Bogota, 14 avril, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a confirmé ce vendredi à Bogota la reprise des opérations militaires à la frontière avec l'Équateur. Il a expliqué que le but est de coopérer avec les autorités équatoriennes dans la recherche des assassins d'une équipe de journalistes du quotidien équatorien El Comercio.

Juan Manuel Santos a ajouté qu'il est en contact permanent avec son homologue équatorien, Lenin Moreno.

La représentation de l'ONU en Colombie et en Équateur a qualifié l'assassinat de trois journalistes équatoriens de crime de lèse humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159981-la-colombie-intensifie-ses-operations-militaires-a-la-frontiere-avec-lequateur>



Radio Habana Cuba